

ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

Cimaf Gabon : 32.5, un nouveau ciment pour la construction

GM.NTOUTOUME-NDONG
Libreville/Gabon

Le ciment 32.5, un nouveau produit, sera bientôt disponible chez tous les revendeurs. Salim Kaddouri, le directeur général de la filiale gabonaise de Ciments de l'Afrique (Cimaf Gabon), a fait cette annonce le 4 juin à Owendo, lors d'une cérémonie de présentation. En présence du ministre du Tourisme, Pascal Houangni Ambouroue, de l'ambassadeur du Royaume du Maroc au Gabon, Abdellah Sbihi, et de la maire de la commune d'Owendo, Jeanne Mbagou.

Le ciment 32.5 doit son nom à sa capacité de résistance. C'est un ciment dont une surface d'un centimètre carré peut supporter une charge de 325 kg. Il est préconisé pour la réalisation d'ouvrages bien précis. En l'occurrence des travaux de maçonnerie courante : montage de briques, fabrication de parpaings, crépissage, pose des carreaux etc. Son coût est estimé à 72 000 francs la tonne (20 sacs de ciment) soit 3 600 francs le sac de 50 kg.

Le ministre du Tourisme, assurant l'intérim de son collègue chargé de l'Industrie et du Commerce, estime que " l'arrivée de ce nou-

veau ciment contribuera à réduire et rationaliser le prix des produits de première nécessité dont le ciment fait partie ". Le chef de la représentation diplomatique marocaine au Gabon a félicité tous les employés de Cimaf Gabon pour les efforts consentis dans la réalisation de ce nouveau ciment et pour le bon fonctionnement de l'entreprise, une belle preuve de coopération entre le Gabon et le Maroc.

Depuis le lancement de son usine en août 2015 à Owendo, Cimaf Gabon s'est inscrite dans un processus d'amélioration continue



Photo : GMNN

Les officiels ayant pris part à la présentation du nouveau ciment.

de ses produits et de ses services. L'objectif étant de se positionner comme leader local dans l'industrie du ciment et devenir le bras

séculier de l'État dans sa politique de développement tout en demeurant un acteur incontournable dans le secteur du BTP.

"Start-Up Challenge" : et voilà les 10 finalistes !



Photo : DR

Les 10 finalistes du programme d'innovation Start-Up Challenge.

MSM
Libreville/Gabon

LES 10 finalistes du programme d'innovation "Start-Up Challenge", lancé en mars dernier par Moov Africa Gabon Telecom sont enfin connus. Ils ont été officiellement présentés le 3 juin dernier.

"C'est pour moi un réel plaisir de découvrir la consistance des projets sélectionnés et le potentiel des domaines choisis", a indiqué le directeur général de Moov Africa Gabon Telecom, Abderrahim Koumaa.

Le programme d'innovation "Start-Up Challenge" vise à soutenir des projets entrepreneuriaux innovants dans le domaine de la technologie. Il est destiné aux start-up à fort potentiel de développement. Il est ouvert aux projets entrepreneuriaux dans l'Internet des objets et les solutions digitales pour la santé, l'éducation, l'agriculture, le paiement mobile, les villes intelli-

gentes et le transport.

Les 10 finalistes se feront accompagner par des experts pendant huit semaines. Ils recevront un an d'abonnement Internet haut débit et un an d'abonnement à la plateforme de formation Alphorm, notamment.

À l'issue de cette 1re édition de la "Start-Up Challenge" de Moov Africa Gabon Telecom, le lauréat remportera un chèque de 10 millions de francs CFA contre 6 millions pour son dauphin. Le troisième remportera la somme de 4 millions de francs CFA. Soit 20 millions de francs CFA en tout. "L'économie compte énormément sur les startupper. Partout dans le monde, ce sont eux qui créent de la valeur. Notre vocation à travers le "Start-Up Challenge" est de développer des entreprises qui, dans une ou plusieurs années, auront un chiffre d'affaires oscillant entre 100 millions et un milliard de francs CFA", a souligné Abderrahim Koumaa.



7juin 2020 - 7juin 2021

**un an que notre Époux, Père, Frère, Oncle
BUNDUKU-LATHA Paul**

**a été arraché à l'affection des siens
pour demeurer auprès du Très-Haut.**

**En sa mémoire, une messe commémorative
sera dite en la Cathédrale Notre Dame de l' Assomption
le 7 juin 2021 à 15h30.**

**A cette occasion, nous vous prions de vous joindre
à sa famille afin d'entretenir le souvenir du défunt.**